
Cancún Quintana Roo En elcierre de la cuarta edición de
Cisco Live 2014 se dio a cono

cer que las posibilidades de valor agre
gado del Internet de Todo IoE po
dría rondar 19 billones de dólares pa
ra el 2018 por ello la importancia que
los sistemas educativos de la mano de

las empresas que adecúen sus estrate
gias para encontrar una beta de nego
cio Ante este panorama resulta indis
peasable preparar a quienes deberán
operar esta nueva realidad Me refiero

a mano de obra calificada que esté a la
altura del desafío Ante esto Rob Llo

yd presidente de Ventas y Estrategia
de Cisco a nivel global nos comenta
que las materias que se imparten den
tro de las preparatorias y universida
des con respecto al tema tecnológico
deben evolucionar De hecho Cisco
lleva una iniciativa que aborda el tra
bajo conjunto con universidades e ins
titutos de aprendizaje en línea que les

ayude a construir la capacitación que
se requiere Lloyd destaca que la edu
cación se ha dado por separado una
vertiente va en la dirección de la tec

nología industrial y la otra en el cami
no de la tecnología de la información
Ahora lo que el mercado pide es jun
tar ambos mundos en un mismo pro
grama de estudios por ello Cisco esta
interesado en construir un consorcio

dentro de México que entregue esta
educación uniendo ambas habilida
des Nuestro país en conjunto con la
compañía cuenta a la fecha con aproxi
madamente 300 academias que entre
nan a 50 mil estudiantes de la mano

de nueve mil maestros poniendo so
bre bases sólidas el futuro de la nueva

era en cuanto a las Tecnologías de la
Información

Por cierto interesante acuerdo firma
ron Alpura que comanda Víctor Gavi
to con el sector privado de Cozumel

encabezado por el empresario José
Enrique Molina Se trata de una alian
za comercial que permitirá fomentar
el turismo nacional hacia el destino

del Caribe mexicano con la campaña
Sé el rev de la isla de Cozumel don

de los ganadores podrán conocer las
bellezas de este maravilloso lugar Es
te acuerdo hay que adjudicarlo a Mo
lina con la fortaleza de su compañía
de ferrys Transcaribe Además como
presidente de la Cámara de Comercio

donde ha instrumentado diversas me

didas de promoción del turismo nacio
nal hacia Cozumel buscando fortale
cer el turismo nacional Le cuento que
son 15 empresas las que participan en
este provecto entre estas anote a I nter

jet de Miguel Alemán Magnani In
tercontinental Hotels Group México
de Bernardo Veranes I loteles Meliá
de Gabriel Escarrer Julia otro incen
tivo de esta promoción es que los ga
nadores recibirán las llaves de la ciu

dad por parte de las autoridades del
ayuntamiento

Ya que nos hemos ubicado en esta zo
na del país le comento la urgencia que
debe tener el Congreso de la Unión en
modificar el huso horario de la región
no se puede entender que una de los
principales motores del país como el

turismo padezca lo que aquí se vive
Y es que una vez que México se des
pide del horario de verano en esta zo
na a las 17 30 horas ya es completa
mente de noche lo que rompe con to
do tipo de actividad al aire libre Es por
ello que Cristina Alcayaga vicepresi

dente del Consejo Nacional Empresa
rial Turístico CNET no quita el de
do del renglón junto a un importan
te grupo de empresarios asociaciones
hoteleras y ciudadanos en general im
pulsan la campaña Por una hora más
de sol en Quintana Roo pidiendo te
ner el mismo horarioque lleva lacosta
este de Estados Unidos resaltando en
un primer punto los beneficios para
quienes ahí habitan como el ahorro
anual por más de mil 845 millones de
pesos en la reducción de energía ma

yores actividades tanto familiares co
mo de esparcimiento al aire libre Ade
más el destino se vería beneficiado en
la conectividad aérea con más de 22
ciudades de la Unión Americana Otro

tema que no debemos pasar por alto
es la concerniente al ámbito turístico
Cancún junto a la Riviera Maya com
pite con destinos como son Bahamas
Puerto Rico Jamaica v Cuba ponién

dolos en evidente desventaja La pelo
ta está en la Cámara de Diputados Ahí
los legisladores deberán aprobaro des
echaresta propuesta que a todas luces
daría mayor competitividad al quinto
lugar nacional en cuanto a la aporta
ción del Producto I ntemo Bruto PIB
de México como es Quintana Roa

Le doy cuenta que LOréal México jun
to con el Conacyt la Conalmex la Ofi
cina de la Unesco en México y la Aca
demia Mexicana de Ciencias entregó
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becas que benefician a jóvenes inves
tigadoras Este esfuerzo que promue
ve Enrique Cabrero director del Co
nacyt tiene la certeza de que llevar
a México hacia su máximo poten

cial donde es fundamental la parti
cipación de las mujeres en todos sus
ámbitos A esto se sumó el presiden
te y director de LOréal N léxico Javier
San Juan celebrando el talento y pa
sión de las becarios que por decisión

eligen continuar dentro de la investi
gación por convicción y vocación Es
tas becas se otorgan desde 2007 y son
reconocidas por la comunidad científi
ca como cruciales para impuLsarel pro
greso del país

Quien ve con buenos ojos el Convenio
de Buenas Prácticas Comerciales sus

crito entre representaciones del sec
tor privado pertenecientes a la cadena
productiva es el presidente del Conse

jo Nacional Agropecuario CNA Ben
jamín Grayeb obsens que se aumen
tará la certeza jurídica hacía los pro
ductores agropecuarios lo que evitará
abusos en detrimento de los compra
dores v del consumidor final también

señala como un triunfo que la Secre
taria de Economía SE que lleva Ilde
fonso Guajardo pueda iniciar inves
tigaciones de oficio además de san
cionar abusos en materia comercial
dadas las enormes asimetrías entre
los grandes compradores y producto
res agropecuarios

En otros temas como ya le había co
mentado el próximo 24 y 25 de este
mes se llevará a cabo en León Gua

najuato el quinto Congreso Mundial
del Calzado organizado por la Cáma
ra de la Industria del Calzado del Es

tado de Cuanajuato que preside Ys
mael López El congreso se realizará
por primera ocasión en el país y se ce
lebra desde 2003 la reunión se llera a
cabo cada dos años y se realiza de la

mano de la Confederación Europea
de Calzado Este congreso sirve como
espacio de promoción del sector cal
zado a nivel global y espera reunir a
500 líderes de la industria de más de

25 países Entre estos anote a Giulio
Finzi secretario de la Asociación Ita
liana de Comercio Electrónico Heitor
Klein presidente ejecutivo de Abical
cados Asociación Brasileña de Calza
do XiaboinsrTang consejero de la Di

visión de Calzado de Hong Kong LTD
y Patricia Piñeiro presidente de los
Comités de Normalización Europeo
de Calzado Hoy el clúster del calza
do mexicano se coloca como único en

su tipo en todo el mundo por el gran
número de empresas que confluven

Existen tres mil 300 integradas den
tro de la cadena productiva las cua
les generan cerca de 570 mil empleos
directos e indirectos compartiendo
tecnología creando vínculos y reali
zando alianzas La industria de calza

do mexicano tiene presencia a nivel
mundial Hoy en día se exporta calza
do a másde60 países y se fabrica a más
de 100 marcas internacionales de esta

producción 70 por ciento se fabrica en
Guanaj uato creando anualmente más
de 3O0 mil nuevos diseños

En tanto como ya le habíamos pla
ticado la postura que tiene la indus
tria en su conjunto sobre la moderni
zación del convenio sobre transporte
aéreo entre México y Estados Unidos

estos días son cruciales en este tema

por ello la Cámara Nacional de Aero
transporte Canaero que lleva Fer
nando Flores apoya toda iniciativa
que genere mayor conectividad aérea
incremente el tráfico de pasajeros v fo

mente la competencia sana y sosteni
ble Ante ello pidió desautorizar prácti
cas de cabotaje sin excepción también
solicita gestionar la Inmunidad Anti
monopolio ATI para las aerolíneas

mexicanas que deseen realizar alian
zas con aerolíneas de Estados Unidos

Veremos en que conciuve

Sobre lo anterior la Secretaría de Co
municaciones y Transportes SCT ba
jo la tutela de Gerardo Ruiz Esparza
señaló que la dependencia ha mante
nido en todo momento comunicación

con aerolíneas sindicatos y asociacio
nes involucradas en el tema v enfati

zó al decir que no se aceptará una po
lítica de Cielos Abiertas en particular
no acordará cabotaje de aeronaves ex
tranjeras comerciales dentro de terri
torio nacional Como lo habíamos es

cuchado con anterioridad la posición
de la autoridad mexicana es incremen

tar las operaciones aéreas en reciproci
dad y que estas alienten el intercambio
comercial turístico v cultural
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